

UAICF Nevers-Vauzelles. Microfer ou le confinement en mode 2.0

Avec le confinement dû à l'épidémie de Covid-19, les outils numériques qui permettent de communiquer à distance sont de plus en plus utilisés, même par les moins geeks d'entre nous. En septembre prochain, il est probable que Microfer accueille des adhérents supplémentaires, désireux de s'initier ou de se perfectionner aux nouvelles technologies...



A Nevers, quelques-uns des adhérents de la section Microfer lors d'une réunion en janvier 2020. Depuis le début du confinement dû à la pandémie de Covid-19, tous apprécient de pouvoir communiquer entre eux et avec leurs proches grâce aux outils numériques : sms, e-mails et appels en visio.

Au sein de l'Union artistique et intellectuelle des cheminots français (UAICF), les sections de micro-informatique **Microfer** n'ont pas vocation à dispenser une formation professionnelle, mais de promouvoir l'informatique familiale, de permettre à leurs adhérents d'acquérir les bases indispensables pour utiliser leur matériel (ordinateur, logiciels, tablette, smartphone, applications, appareil photo numérique, scanner), de dédramatiser l'utilisation des nouvelles technologies qui, parfois, peut rebuter ou effrayer les

plus de 50 ans... « C'est également un lieu d'échange d'expériences entre tous les participants », assurent Robert Serre et Stéphane Missonnier animateurs à Nevers le club Microfer local, installé dans les locaux de l'hôtel du Nivernais. « Lorsque l'un d'entre eux a un problème – et en informatique, ils sont légion! –, il est rarissime qu'un des animateurs ou un autre adhérent n'ait pas de solution à lui proposer. » A Nevers, la majorité des membres de la section Microfer sont des retraités qui s'équipent d'un ordinateur

pour leurs loisirs ou tout simplement qui souhaitent utiliser les nouvelles technologies et dialoguer « numériquement » avec leurs petits-enfants (« la génération Internet »), leurs proches en utilisant les e-mails, les SMS, MMS, Skype, WhatsApp, FaceTime et autres moyens de communication numériques. Mais surtout, l'épidémie de coronavirus a stoppé net les séances dans les locaux et chacun se retrouvant confiné à son domicile dès la mi-mars, tous, animateurs et adhérents, ont apprécié de pouvoir

utiliser les nouvelles technologies, notamment les appels en visio, pour communiquer avec leurs proches et amis « déjà pour savoir si tout le monde va bien! », résume l'un des huit animateurs, Robert Serre, époux d'une cheminote. L'ordinateur et le smartphone se sont révélés être des outils de communication précieux en cette période de confinement. Du coup, pour la rentrée de septembre 2020, la section s'attend à accueillir des adhérents supplémentaires désireux de s'initier ou se perfectionner.